



Raid Bordeaux-Shanghai

[Da "Auto Verte - La revue du 4x4" - Avril 2005]

14000 km, 40 jours et 40000 €: le Bordeaux-Shanghai présente comme l'une des aventures en 4x4 les plus exceptionnelles du moment. Pour la seconde année consécutive, DBE (Daniel Boulogne Expéditions) propose de relier l'Atlantique au Pacifique dans des conditions de confort et de sécurité maximales.



Vous rêvez de partir à découverte de civilisation millénaires et d'observer la diversité du monde? Le Bordeaux-Shanghai permet aux possesseurs de «vrais» 4x4 en quête d'évasion de profiter d'un voyage hors du commun. Outre des paysages désertiques et pittoresques, cette aventure se caractérise par ses nombreuses activités culturelles et ludiques. Au cours de ce périple de 14000 km, vous visiterez notamment le musée de l'Hermitage à Saint-Petersbourg, puis vous assisterez à un concert de musique traditionnelle en Mongolie après être passé par Moscou... Une soirée au théâtre chinois à Taiyan et une dégustation de champagne sur la grande muraille de Chine sont aussi au programme. Les étapes sont conçues pour être réalisables sans fatigue et vous profiterez d'hôtels 3 et 4 étoiles et de bivouacs en terres vierges de Mongolie...